Port-Gentil 15

Discours à la nation du chef de l'Etat, le 16 août dernier

Jean-Fidèle Otandault édifie les Porgentillais



Le décryptage du discours du chef de l'Etat par le ministre Otandault (c) a permis...

Christian G. KOUIGA Port-Gentil/Gabon

La rencontre s'est déroulée ieudi dernier à la mairie du deuxième arrondissement de Port-Gentil. Le décryptage qui a suivi du discours du chef de l'Etat - épicentre des échanges - a permis à plus d'un Portgentillais d'en savoir un peu plus sur la teneur (le fond) du message d'Ali Bongo Ondimba, livré à ses compatriotes le 16 août dernier.

LE mot était passé. Et le jour j – jeudi 29 août dernier – la salle des réunions de la mairie du deuxième arrondissement de Port-Gentil était archi-comble : notables et autres com-

posantes de la société locale l'ayant prise d'assaut pour assister à la présentation et au décryptage du discours à la nation du président de la République, à l'occasion de la célébration du 59e anniversaire de l'indépendance de notre pays.

La diffusion du film terminée, micro en main, le ministre de la Promotion des Investissements, par ailleurs élu du 2e arrondissement, Jean-Fidèle Otandault revenait sur les grandes lignes du message républicain. Sur la "diversité culturelle", il dira que le président de la République invite l'ensemble de ses concitoyens à savoir toujours vivre en symbiose. "L'Ogooué-Maritime est un modèle de brassage. Ici, les populations ont toujours su vivre sans anicroches dans leurs diversités et leurs différences".

Abordant le sujet ayant trait au développement de nos localités, il a indiqué que le chef de l'Etat tient à l'essor tous azimuts du Gabon. Il en veut pour preuve de ce souci républicain, la mise en place du Fonds d'initiative départementale (Fid), lancé en mars 2018 par Ali Bongo Ondimba, aux fins, a-t-il rappelé, de "financer de projets structurants" retenus par le comité de pilotage dirigé par les neuf gouverneurs de provinces. "Par ce projet



... aux populations locales d'en savoir un peu plus sur le fond.

phare, le chef de l'Etat marque l'avènement d'une nouvelle gouvernance, celle fondée sur la proximité, le sens des priorités, du concret et de l'efficacité (...) Car le Fid a pour but de réduire de manière considérable les inégalités territoriales et de rendre les provinces plus attractives", a expliqué le membre du gouvernement.

Le volet éducation de la jeunesse n'a pas été oublié. Pour l'orateur, Ali Bongo Ondimba fait de l'éducation des jeunes apprenants une préoccupation majeure de sa politique. Sur le chômage, il a souligné que les instructions faites au gouvernement consistent à dynami-

ser l'adéquation formation-emploi. Convaincu que cette consigne du chef de l'Etat – qui est du reste une exigence – peut lénifier la problématique du chômage dans notre pays.

Dans son discours, Ali Bongo Ondimba a également parlé de la construction de la route Libreville-Franceville. En vantant cet autre pan de la politique du chef de l'Etat. M. Otandault souligne que depuis son accession à la magistrature suprême, "le président Ali Bongo Ondimba fait ce qu'il faut pour rendre les routes gabonaises praticables en toutes saisons".

C'est justement dans cette vision républicaine

que s'inscrit, pense-t-il, à juste titre d'ailleurs, la construction des routes Mouila-Ndendé- Tchibanga jusqu'à Mayumba. Sans oublier le tronçon reliant le village Loubomo à Mougagara sur la route de Gamba.

Un échange au final très enrichissant. Les réponses aux questions nourries des habitants ont permis à ceux-ci d'en être davantage édifiés. Le ministre Otandault a néanmoins demandé à chaque Porgentillais d'être artisan plutôt que spectateur de l'édification continue de notre société commune qu'est le Gabon.

Lutte contre l'insalubrité

Total Gabon remet du matériel d'assainissement au maire

FAE

Port-Gentil/Gabon

Il y a quelques mois, le maire Gabriel Tchango lançait un appel à contribution à toutes les composantes sociales et économiques de la commune de Port-Gentil, afin de participer de manière concrète à l'assainissement de la ville. Opérateur économique majeur de la place, Total Gabon vient de s'illustrer par la remise d'un don de matériels d'assainissement au maire Gabriel Tchango.

C'EST entouré de nombreux collaborateurs que Gabriel Tchango, arborant un large sourire, a accueilli Marcellin Simba de Total Gabon, venu - à la tête d'une délégation de quelques employés de cet opérateur économique majeur de la place - lui remettre du matériel d'assainissement : 2 tronçonneuses, 7 débroussailleuses, 25 brouettes et autant de pelles, de balais cantonniers avec manches, des machettes et des râ-



maire Gabriel Tchango

Cette dotation est une réponse à l'opération "Port-Gentil ville propre, ville prospère", lancée par l'édile de la ville dès sa prise de fonctions officielle il y a quelques mois. Celle-ci vient renforcer les capacités opérationnelles

des équipes techniques de la municipalité, commises à la vaste opération de salubrité de la ville, allant de l'élagage des arbres au curage du réseau d'assainissement, en passant par la réfection des voiries et la réhabilitation des infrastructures communau-



Du matériel pour la lutte contre l'insalubrité.

taires.

Pour Gabriel Tchango, l'implication de Total Gabon est tout sauf une surprise. Il a dit classer cet opérateur économique parmi ceux qui ont toujours répondu présents aux nombreuses sollicitations allant dans le sens de

la recherche des solutions aux problèmes multisectoriels de développement de la cité pétrolière. C'est donc chaleureusement qu'il a reçu, au nom du conseil municipal et des populations, ledit lot.

Interrogé sur l'action posée par l'entreprise

qu'il a représentée, Marcellin Simba a indiqué que celle-ci se situe dans la tradition déjà bien établie de l'opérateur pétrolier à se poser en entreprise citoyenne, chaque fois qu'elle est sollicitée, en soutenant des projets de développement durable.